

TUI planea operaciones turísticas para junio



Berlín, 3 may (RHC) El principal turoperador del mundo, la agencia TUI de Alemania planea comenzar operaciones en junio, tal y como aparece en notas y un comunicado oficial.

Medios de prensa especializados de Europa reflejan este propósito, considerado un gran reto teniendo en cuenta que la Covid-19 aún continua con impactos en el llamado viejo continente y la mayoría del planeta.

El comunicado de TUI señala que marca como gran reto llevar turistas a España a mediados de junio próximo, cuando previsiblemente el gobierno germano abrirá las fronteras para que los ciudadanos de esta nación puedan salir.

El boletín digital Preferente agrega sobre el particular que el mayorista también prevé acelerar lo máximo posible el mercado británico, pero la situación sanitaria en el Reino Unido no es tan positiva como en Alemania.

Aunque TUI permitía comprar vacaciones en España para el mes de mayo, la nueva instrucción del mayorista es retrasar un mes todas las operaciones.

De hecho, TUI ofrece para sus clientes en Alemania, Benelux, Austria y Suiza vacaciones en mil hoteles de Baleares para la tercera semana de junio.

En el caso del Reino Unido, los clientes del turoperador disponen de 350 establecimientos hoteleros a partir del 12 de junio.

Sin embargo, los planes de TUI pueden verse trastocados si finalmente el Ministerio de Sanidad no permite abrir las fronteras españolas hasta el mes de octubre. Es probable que el gobierno español modifique sus planes pese a ser uno de los países con más infectados por la enfermedad.

La Organización Mundial de la Salud (OMS) oportunamente alertó a los gobiernos del peligro real en el caso de acelerar planes para eliminar el confinamiento, incluso auguró que la pandemia puede tener varias oleadas y tirar por tierra avances en esa lucha de varias naciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/221581-tui-planea-operaciones-turisticas-para-junio>



Radio Habana Cuba